



- ①『マオリの挨拶』
- ②『あっち向いてホイ』
- ③『一緒に餅つき踊り』
- ④『福笑いで遊ぼう』
- ⑤『これは光と読みます』
- ⑥『let's だるま落とし』
- ⑦『さよならパディ』

「教育デザイン海外研修」

外国語による、コミュニケーション能力と国際感覚を持つ人材育成を目的に、中学生をニュージーランド：タウランガ市に派遣。平成 20 年度から実施し、今年度で 6 回目。(平成 21 年度は新型インフルエンザの影響により中止)

海外研修では、今年度から生徒 1 名でホームステイをしながら、現地中学校 (Otumoetai Intermediate School: オツモエタイ中学校) で 4 日間の学習体験などを通じて現地の中学生やホストファミリーなどと交流を深めました。

シオン能力が試されました。出入国手続き、長時間に及ぶ飛行機での移動、ホームステイ、全てにおいて初めての経験でしたが、9 泊 10 日の期間中、無事全ての日程をこなし、帰村できました。研修生の皆さん、本当にお疲れ様でした。

今回が初めての海外研修で、NZでの生活や言葉のちがいに苦戦し帰りたいと思ってしまうことが何回もありましたが、パディや海外研修の仲間たちに支えられて 10 日間を生活することができました。NZの人々はとてもいい人ばかりですごくいい国だと思います。来年は絶対 3 級取っていきます。



園子和泉さん
東通中学校 1 年



初めての海外研修で、不安なことばかりでしたが、私が少し話せないとクラスの子たちが身振り手振り、簡単な単語などでどうにか理解しようとしてくれました。とてもうれしかったし、助かりました。私は、伝えようという気持ちとわかってやる気持ちは大切なことだと実感した研修になりました。



川島帆洋さん
東通中学校 2 年



西山晴音さん
東通中学校 1 年



初めての海外では、英語がわからないということもあって、すごい不安を抱えたまま当日を向かえました。ホストファミリーやルームの人と初めて話した時、予想以上に温かい人達でほっとしました。NZの皆さんのおかげでいい学習ができたとてもいい思い出ができました。



二本柳和奏さん
東通中学校 1 年



全てが英語の中での生活はとても不安でしたが自分の話したことを理解してもらえた時は何よりうれしかったです。ホームステイ先や学校ではニュージーランドの人々の温かさになれることができました。今回の研修は自分をためし、成長させることができた貴重な経験で全てが私の思い出です。

